

1 Corinthiens 11 et les couvre-têtes ?

Le port du voile n'est pas un précepte de l'Éternel, mais une coutume des nations. Dans la Bible, les femmes mettent un voile dans des situations particulières, mais elles ont la tête nue la plupart du temps au sein du peuple et de leur communauté. Dans l'épître aux Corinthiens, l'excellent apôtre Juif Paul de Tarse n'écrit pas spécifiquement sur un *voile* pour les femmes, il souhaite d'abord mettre en évidence que **l'homme** ne doit pas se **couvrir la tête dans la congrégation**.

1Corinthiens 11:3-4 Mais je veux que vous sachiez que le chef de tout homme, c'est le Christ, et que le chef de la femme, c'est l'homme, et que le chef du Christ, c'est Dieu.

Tout **homme** qui prie ou qui prophétise en ayant **quelque chose sur la tête**, déshonore sa tête;

Dans sa lettre, il ne veut pas créer une formule lapidaire à propos d'un voile sur la tête des femmes, le sujet est plus vaste que cela. J'insiste sur le fait que Paul lutte contre **le désordre, l'immoralité et la destruction des genres**, il est sous la loi du Messie et les commandements essentiels de l'Éternel sont gravés dans son cœur par le souffle sacré (l'esprit saint). Lisons ce qu'il a écrit un peu plus tôt à cette assemblée et quelques préceptes :

1Corinthiens 6:9 Ne savez-vous pas que les injustes n'hériteront point du royaume de Dieu? Ne vous y trompez pas: ni fornicateurs, ni idolâtres, ni adultères,

1Corinthiens 6:10 ni efféminés, ni ceux qui abusent d'eux-mêmes avec des hommes, ni voleurs, ni avares, ni ivrognes, ni outrageux, ni ravisseurs, n'hériteront du royaume de Dieu.

Lévitique 18:22-23 Tu ne coucheras point avec un mâle, comme on couche avec une femme: c'est une abomination. Tu ne coucheras point avec une bête pour te rendre impur avec elle; et une femme ne se tiendra pas devant une bête, pour se prostituer à elle: c'est une confusion.

Deutéronome 22:5 La femme ne portera pas un habit d'homme, et l'homme ne se vêtira pas d'un vêtement de femme; car quiconque fait ces choses est en abomination à l'Éternel, ton Dieu.

Une femme qui porte la veste de son mari parce qu'il fait froid ou un pantalon dans le jardin ne transgresse pas la loi du créateur. Un homme qui met une capuche parce qu'il pleut ou porte des cheveux longs bouclés en arrière (en forme de dreadlocks) avec un élastique pour les attacher ne s'oppose pas non plus aux instructions de Dieu. L'important est de ne pas **confondre** les genres comme certains peuples le font dans leur culture (idolâtries, fêtes, idées du wokisme, etc).

2 Roi 17:12 ils servirent les idoles, au sujet desquelles Éternel avait dit: Vous ne ferez point cela.

La science a démontré que les cheveux de la femme poussent deux fois plus longtemps, ce n'est pas un **hasard**. Il ne s'agit pas d'expliquer que l'homme ne peut pas avoir de cheveux longs, mais que les cheveux d'une femme sont faits pour être plus longs. Les cheveux portent différentes significations (séduction, coiffures pour un événement, etc), mais les deux genres doivent paraître différents dans l'assemblée, physiquement et symboliquement. Un homme ne peut pas couvrir sa tête d'une toge et la femme ne peut pas montrer des cheveux courts, coupés.

1Corinthiens 11:14-15 La nature même ne vous enseigne-t-elle pas que, si un homme a une longue chevelure, c'est un déshonneur pour lui? Mais si une femme a une longue chevelure, c'est une gloire pour elle, parce que la chevelure lui est donnée en guise de voile.

En dehors de la congrégation, une femme ne devrait pas porter partout et tous les jours un voile pour des raisons (femme mariée, regard des hommes, vœu de chasteté) qui **prennent plus d'importance** que les encouragements de l'apôtre Paul à avoir de long cheveux naturels en guide de couverture. Il est bon que la femme n'étouffent pas périodiquement la gloire qu'ils représentent, comme le fait la tradition musulmane et les sœurs. La modestie n'est pas la couverture des cheveux.

1Timothée 2:9 De même aussi, que les femmes se parent d'un costume décent, avec pudeur et modestie, non pas de tresses et d'or, ou de perles, ou d'habillement somptueux,

Le voeu du Naziréat qui veut que l'homme laisse pousser ses cheveux pour la réalisation d'un vœu ne contredit pas les propos de Paul. Il connaissait très bien cette loi et en règle général, tous les hommes se coupaienr les cheveux à l'accomplissement de leur vœu. Et si quelqu'un comme Samson devait prier, il n'y aurait aucune confusion de genre à cause de ses cheveux. Il ressemblait à un homme, montrait son visage et ses cheveux bouclés, peut-être attachés, sans kippa. Il n'avait pas une coiffure de femme et des cheveux qui lui **couvraient sa tête**.

Nombres 6:5 Pendant tous les jours du vœu de son nazaréat, le rasoir ne passera pas sur sa tête; jusqu'à l'accomplissement des jours pour lesquels il s'est séparé pour être à l'Éternel, il sera saint; il laissera croître les boucles des cheveux de sa tête.

L'adam (l'être humain) masculin n'a pas trouvé un adam masculin, mais un adam féminin. Elle est le seul être qui peut réellement se combiner en tout point avec lui : amour, compatibilité d'organe, plaisir, procréation, lait de la mère, éducation. Le sentiment d'amour pour une mère ou un ami n'est pas un prétexte pour violer le sens de la création, il existe plusieurs façons d'aimer son prochain. Le temple de Dieu sont saints et c'est le masculin, la face de Christ, qui enlève le voile de Moïse pour entrer dans le saint des saints. La femme possède sur sa tête la gloire du Premier, l'homme, parce que sa gloire lui a été partagée, afin qu'elle devienne son ange gardien et sa complémentarité. **Genèse 2:20 Mais pour adam, il ne trouva pas d'aide qui lui correspondit.**

Ephésiens 5:28 De même aussi, les maris doivent aimer leurs propres femmes comme leurs propres corps; celui qui aime sa propre femme s'aime lui-même.

Conclusion :

- Aucun précepte n'impose le voile aux femmes, c'est une coutume humaine. L'envoyé Paul ne mentionne pas un *voile*, mais sur *quelque chose* qui couvre l'homme ou la femme dans l'assemblée.
- Paul rappelle l'ordre dans la création et s'oppose aux coutumes illogiques, au désordre et à l'immoralité. Son enseignement spirituel est en lien avec l'esprit de l'instruction (tora) de l'Éternel.
- Les préceptes naturels de Dieu luttent contre la confusion des genres, pas contre des outils, des vêtements et des pantalons utiles. Son enseignement est encore valable pour nous aujourd'hui.
- La science explique que les cheveux de la femme poussent plus longtemps. Ses cheveux sont un voile naturel. Si l'homme veut préserver une coutume, la différence d'apparence doit être préservée.
- La femme ne doit pas étouffer ses cheveux quotidiennement à cause de traditions religieuses.
- La loi sur le naziréat est hors sujet et la majorité des hommes finissent par se couper les cheveux.
- L'homme et la femme sont complémentaires, personne ne peut remplacer ce couple. L'émetteur XY and le récepteur XX remplissent toutes les fonctions de l'adam (l'être humain). Femmes, ne cachez pas et ne coupez pas cette partie de la tête de l'homme, souvenez-vous de la puissance et de l'autorité de l'adam masculin qui vous a été donné pour votre apparence.

Kévin Fouquere, aussi appelé Yohanan.

www.desertpath.net

Novembre 2024